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平成28年4月
平成31年4月
令和1年5月

衆議院議員島田佳和事務所 入所
鈴鹿市議会議員 初当選
地域福祉委員会 副委員長 就任

令和2年5月
令和3年5月
令和4年5月

総務委員会 副委員長 就任
鈴鹿市監査委員 就任
自由民主党鈴鹿市議団 会派長 就任
文教環境委員会 副委員長 就任

鈴鹿市議会レポート

自由民主党
鈴鹿市議団Webサイト

討議資料

桐生つねあき
市議会議員Webサイト
活動内容などを掲載しております。所属団体での報告を日々更新中です。
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地域づくり協議会への支援、子どもの権利、高齢社会などについて
調査いたしました。

地域福祉委員会副委員長に就任

ドナー登録について助成制度を
創設していただくように議会でお話を
させていただき、骨髄提供者に対し
て、通院や入院日数×２万円などの
助成制度が実現されました。

ドナー登録について 9月議会

学校教育現場でのICTの利活用についても議会で取り上げさせていただき、
小中学校での、一人一台のノートパソコン整備などの必要性をお話させ
ていただきました。

また、安価で汎用性の高いChromebookの導入も提言させていただき
ました。国の事業も活用しながら、生徒に対して一人一台の導入が実現
されました。

小中学校におけるICTの利活用について 9月議会

既に導入されている津市役所様へ出向き、
会派での勉強会を実施

4年前、皆様のお力で鈴鹿市議会議員に当選をさせていただきました。

議員になってからは、まずは鈴鹿市内の各施設や事業を勉強させていただき、

問題点や課題などを洗い出してまいりました。

議会では最年少の議員として、デジタル分野を中心に、行政改革によって市民の

皆様が利便性を享受できる鈴鹿市になれるように多くの議論をさせていただき、

少しずつ結果が出てきていると感じています。

また、鈴鹿市内の社会基盤の整備についても議会でも多く取り上げさせていただき、

安心・安全な鈴鹿市を創っていくために、議論をさせていただきました。

この市議レポートでは、議員の個人活動として4年間取り組んだ内容の一部を紹介

させていただきます。

4年間の
これまでの活動内容を一部ご紹介いたします

議員活動

現在31歳

助成制度を実現

一人一台の導入を実現



3年目 令和3年度

白子地区を中心に沿岸地域の防災
について取り上げさせていただき、白子
消防分団車庫の同じ場所での建て替
え、南消防署の5年後の長寿命化改修
などについて回答を得られました。

また、白江集合保留地に関してもお話
させていただき、福祉関連施設を中心に津波
避難や地域住民の拠点などの機能も持つ
ように検討をしていただいています。それ
以外にも、「行政手続きでの押印の廃止」
「地域包括支援センターの強化」などについて
取り上げました。

2年目 令和2年度

防犯カメラへの補助制度、市民の方への情報発信のあり方、RPAなど
の業務効率化などについて調査いたしました。

総務委員会副委員長に就任

監査委員に就任

活動内容について

地域新電力会社の設立、部活動の地域移行などについて調査いたしました。

文教環境委員会副委員長に就任

自由民主党鈴鹿市議団 会派長就任

2年目 令和2年度

4年目 令和4年度

保育所等における安全対策として、警察署への通報装置や防犯カメラの
設置などについて取り上げさせていただきました。また、自治体DXの推進も
改めて取り上げさせていただき、庁内のネットワークが利便性が高くなるよう
に改善してもらうことなどを提言させていただきました。
令和5年度の一般会計予算で「DX推進事業費」として予算付
けがされ、DX推進についてスタートを切っていただきました。

防犯カメラの設置・自治体DXについて 9月議会

鈴鹿市沿岸地域の防災に関して 12月議会

鈴鹿市役所における業務の効率化を図るべく、
RPAやAIについて導入を検討する必要があると取り
上げさせていただきました。実証実験などを経て、
令和5年度の一般会計予算の中で「RPA等導入支援・
研修事業費」として予算が付き、音声認識ソフトなどの導入が実現されました。

鈴鹿市におけるRPA・AI等の導入について 6月議会

鈴鹿市南消防署視察

白江集合保留地

市長へ小中学校体育館へのエアコン設置を提言

白子駅前商店街LED化

デジタルによる観光推進を視察(明和町)

白子港流木撤去

街頭演説

会派の議員とともに、小中学校の体育館へのエアコン設置を要望させて
いただきました。こちらも令和5年度の一般会計当初予算において、白子
小学校など3校をモデル校に選んでいただき、暫定的にスポットエアコン
の整備が行われる事になりました。また、会派の中から声を上げさせて
いただき、議員定数の4議席削減も行うことができました。

１年間、鈴鹿市役所の各課
の事業の監査や、金銭の支出
などが適切かを確認する出納
検査などを行わせていただき
ました。
議会のきまりにより、監査
委員在席中は一般質問や予算
に関する議会での発言ができ
ませんでしたが、市役所の内
外で学びを深める１年となりま
した。
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音声認識ソフトなどの導入を実現

5年後の長寿命化改修

「DX推進事業費」として予算付け

スポットエアコン整備の提言・議員定数の４議席削減を実現
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